



会報 第44号

●発行者●
栃木県立真岡北陵高等学校
●編集●
同上
編集委員会
●印刷所●
(株)井上総合印刷



校長 藤野 康之

コロナ禍の一年の会報

令和三年の新年を迎えた、同窓会の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、平素より本校教育活動に対しまして格別のご理解とご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。

はじめに、私事ではあります、が、押久保校長の後任として四月から本校に着任しました藤野康之

です。私が新規採用で着任したのは創立八〇周年を迎えた真岡農業高校でした。そして一三年

目を迎える伝統ある本校に戻ったことをうれしく思ふとともに、重責を

担つてることを痛感しております。本校生徒と真岡北陵高校の発展のために、精一杯取り組む所存でございますので、同窓会の皆様にはなお一層のご支援並びにご教授をお願い申し上げます。

さて、令和二年は新型コロナウィルス感染防止のため、前例の無い年でありました。同窓会の行事もほとんどが中止となり、皆様にお会いする機会もほとんど無く、学校の様子をお伝えすることができませんでしたの

で、紙面を借りてご報告させていただきます。

例年は本年度の生徒の活躍の数々をこの紙面で紹介しておりますが、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会縮するなどの制限をした卒業式を終えた後、生徒は臨時休業となりました。四月からは令和二年は、在校生が同席せず、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会をほぼ中止としました。

例年は多くの生徒の活躍が新聞で紹介されました。

例年は本年度の生徒の活躍の数々をこの紙面で紹介しておりますが、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会をほぼ中止としました。

例年は本年度の生徒の活躍の数々をこの紙面で紹介しておりますが、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会をほぼ中止としました。

例年は本年度の生徒の活躍の数々をこの紙面で紹介しておりますが、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会をほぼ中止としました。

例年は本年度の生徒の活躍の数々をこの紙面で紹介しておりますが、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会をほぼ中止としました。

例年は本年度の生徒の活躍の数々をこの紙面で紹介しておりますが、上記の通り高野連、高体連、高文連とも大会をほぼ中止としました。

度となりましたが、これも制限をした入学式、放送による始業式を実施し、臨時休業が継続され、臨時休業が継続されました。五月十一日より分散登校という形で、学科毎、あるいは学年毎な

ど、密にならない登校が会で多くの開外出場枠を勝ち取り、十一月に行われた関東高校選抜入会女

子ビー・ムビットルにおいて、山崎颶風さんが三位に入賞を果たしました。

また、卓球部は県新人会で多々の開外出場枠を勝ち取り、十一月に行われた関東高校選抜入会女

子ビー・ムビットルにおいて、山崎颶風さんが三位に入賞を果たしました。

男子学生対抗でベスト

16. バドミントン部男子

持ち帰り、食事中の会話を再開しました。しかし

通常通りではなく、マスク、手指消毒、ゴミの

捨てるなど多くの新しい学

校生活様式が始まりました。そして夏休みは、一学期終業式を五日遅らせ、二学期始業式を五日

早めて、合計十日間短縮しました。第二学期は、十八週という長い学期となりました。学校祭は文

化部の発表を録画し、学年毎体育館で放映するの

ため、前例の無い年であります。同窓会の行事もほとんどが中止とな

り、皆様にお会いする機会もほとんど無く、学校の様子をお伝えすること

ができませんでしたの

で、紙面を借りてご報告させていただきます。

令和二年三月二日に

は、在校生が同席せず、

市議会議長就任おめでとうございました



仲間に恵まれて

昭和五十七年度卒 大瀧和弘

どうなくして入会した四日
クラブや青年団では、汎
の出会いがありました。
その頃、栃木県の農業青年
年海外派遣修習の機会に
恵まれ、アメリカの大規
模農業経営を視察しまし
た。二千四百ヘクタールのコ
メ農家である国府田農場
の視察は三十年以上経過
した今でも鮮明に覚えて
います。日本の農業とア
メリカの大規模な農業経
営の違いを目の当たりに
して、日本はアメリカと
とともに競争はできない
してはいけない相手で、
すると強く心に刻まれま
して、日本はアメリカと



優良同窓生紹介



本校卒業後の人生回顧！

昭和四十六年度卒 江間田 信一

私は、平成二年三月に真岡農業高校を卒業いたしました。自分の家は水稻三ヘクタール・トマト一ハール・イチゴ三〇アールを經營する専業農家でした。家族經營の中での面積を經營するのには大変だったと思います。自分も農家の長男として将来は農業をするんだらうな程度で農業高校へ入学しました。実習の時間は樂しかった記憶があります。何故なら一緒に栽培できる仲間がいたからだと思います。

A portrait of a man with short dark hair, wearing a blue button-down shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

仲間と歩む

仲間と歩む

平成元年度卒
高橋 真

かなどの監査を行ってもらっています。地元では、當農組合による収穫作業を主に行っている組織活動も行なっております。庶務会計業務を担当しています。収穫業務六〇ヘクタールのスケジュール調整や作業料金精算業務を主に行っております。農業取り巻く環境は高齢化・後継者不足に伴い不耕作地の解消などを図るため、農地管理規則をすべて請け負うことがあります。



主
徒
列
活

介護を目指して

第五回 謝護福祉の未来

作文コンクールで、多くの作品が集まつた中、私の書いた「楽しい人生」だったと思つてもらえることと、介護を目指して」を、優秀賞に選んで頂けたことを心から嬉しく思います。

私の書いた作文は、曾祖母からの思い出や、その経験から学んだことにつ

し、家族に触れてあげることで喜びを示してくれました。

私たちが、声をかけたり、手を握つてあげたりすることと、曾祖母はとても喜んでくれました。

それは、私の曾祖母に限つたことではなく、どんな人にも当てはまるところであつて、介護を提供する際に、声掛けや優しく触れることができることが大切に思いました。

私の書いた作文が、介護福祉士を目指している方に目に触れるだけではなく、他の方の目に触れ、福祉に关心をもつて頂ければ、福

栃木県高校生溶接コンクールについて

二年二組 横木 嶺二

私たち農業機械科代表

三名（二二一 横木嶺二・

谷口聖連、一一一 渡邊伶）

は、令和二年十月二十四

日㈯、栃木県立県央産業

技術専門校で開催され

た「とちぎものづくり技

能競技大会溶接の部（第

一回栃木県高等学校溶

接コンクール）に参加

しました。

今年の大会は、新型コロナウイルスの影響で、例年よりも開催時期が二週間ほど早くなるということになりました。大会に向け練習してきた私たちですが、その話を聞いたときはとても焦りました。それは、四月からの

関東選抜大会に出場して

二年四組 山崎 凜風

私は、令和二年十一月二十二日㈯から十一月二十二日㈰にかけて神奈川県伊勢原市で開催された第一回関東高等学校ラ

イフル射撃競技選抜大会

にビーム・ピストル少年女子立射八十発競技に出場しました。県代表として出場する大会では、ピストル競技者として初めて大きな大会の出場でした。緊張や責任感を感じながらも毎日目標を立て、一生懸命練習に取り組みました。大会に向けて毎日練習に取り組みましたが、一日一日の競

数の伸び悩みなど棘けそうになることが多くありました。私が、ビーム・ピストルを撃ち始めたのは七月中旬で自分の射撃に自信を持てませんでした。しかし、今まで大会で良い成績を残すことができない。ま

た二十日㈯から十一月二十二日㈰にかけて神奈川県伊勢原市で開催された第一回関東高等学校ラ

イフル射撃競技選抜大会

にビーム・ピストル少年女子立射八十発競技に出場しました。県代表として出場する大会では、ピ

ストル競技者として初めて大きな大会の出場でした。緊張や責任感を感じながらも毎日目標を立て、一生懸命練習に取り組みました。大会に向けて毎日練習に取り組みましたが、一日一日の競

数の伸び悩みなど棘け

うになることが多くあ

りました。私が、ビーム・ピストルを撃ち始め

たのは七月中旬で自分

の射撃に自信を持てませ

んでも、今はまだ自分

北陵高農産物は安心・安全!

GLOBAL G.A.P. 認証

生物生産科

作物担当

渡辺修平



外部審査の様子

一〇二一年に延期され
た東京オリンピック・パ

年から作物部でコメを、
二〇一九年から果樹部で



書類審査の様子

私たち、作物専攻生
は男子三名、女子四名
の計七名と渡辺先生、
斎藤先生の指導の元、
GLOBAL G.A.P.取得に
向けて、コメの栽培に取り
組んできました。

GAP認証は難しいと思
いましたが、休校あけか
ら作物専攻生みんなで協
力してGAP認証に向
けて一生懸命取り組んで
きました。GAP取得に
まきました。

GLOBAL G.A.P. の認証を目指して

三年一組 作物専攻 小倉彩愛

作物専攻では、二〇一八年よりGLOBAL G.A.P.を取得しております。今年度で三度目の認証となります。新型コロナウイルスの影響により、学校が休校となり育苗や田植えの作業を行なうことができませんでした。今年度のGAP認証は難しいと思いましたが、休校あけから作物専攻生みんなで協力してGAP認証に向けて一生懸命取り組んできました。GAP取得にまきました。

向けて役割を分担し、分担毎に活動し責任をもつてコメ栽培に取り組んできました。十月一日二日にGAPの審査があり、今まで栽培してきたことを一つ一つ審査員に説明してきました。二百八項目の審査内容をすべてクリアし三

GLOBAL G.A.P. の認証を目指して

三年一組 果樹専攻 石川ありり

私たち果樹専攻生は廣田先生、大山先生のご指導のもと、男子一名、女子五名の計六名で一年間果樹の実習を通して昨年から先輩達が取り組んできたGLOBAL G.A.P.の継続認証を目指してきました。

なぜ、安心だと思うのか。何を根拠に安心だと言えるのか。これは私たち果樹専攻生が一年間考

えたてきたテーマです。消費者にとっての安心、「食品安全」。環境にとっての安心!「環境保全」。働く人たちの安心!「労

生物生産科

作物担当

廣田真人

ニホンナンシでも認証を受けましたが、今年度は生徒たちの感想にも挙げられているように、コロナウィルス感染症拡大防止の観点から春先に休校となり、授業をとおした生徒たちの取り組みが難しく、認証を諦めることも考えました。しかし、これまで取り組んできた卒業生の思いや農場での取り組みに対して、作物・果樹専攻生が「今年も頑張りました。」

ノンナシは三年連続、ニホンナンシは二年連続、農産物の安全性・環境の保全・労働者の保障に関する三百八項目すべての事項で指摘なしの快挙を成し遂げることができ、今度も認証証書を頒くことができました。このことが取り組んだ生徒全員の励みになるはずです。

コメやナシだけでなく北陵農産物は安心・安全!これからも地域に愛される学校を目指し、GAP教育をとおして持続可能な農業教育をこれからも推進していくま

でいたと思います。本

各科の近況

生物生産科

科長 高橋由起

年度、生徒たちが取り組んだ内容について紹介いたします。

①GLOBAL G.A.P.認証にについて

昨年度に引き続き、果樹部門のニホンナンシと作物部門のコメ(コシヒカリ)でGLOBAL G.A.P.の継続認証を受けることができました。この活動には果樹専攻生と作物専攻生を中心に、安心・安全な農作物の生産について学ぶことができました。私たちが衛生管理・安全管理において「あたりまえ」に該当しないことをGAPの活動をとおして学びました。日本はどの国よりも衛生・安全により高い意識を持っていることを感じました。この経験をこれから的人生に生かしていきたいです。

GLOBAL G.A.P.を三年連続で取得することができ、農場としても大変有意義な取り組みとなりました。

②シクラメン品評会

金賞・銀賞受賞

クラメン & 冬の鉢物品評会に本校のシクラメンを出品しました。その結果、ビニアーメンをアボロで金賞、アボロで銀賞をいたしました。草花専攻生が自頃より葉自肅となりました。その中でも、生徒たちは農作物や家畜と向き合い、やささま的な行事が中止されることは精一杯取り組んでいたと思います。本

▲コメの袋づめ実習

▼ドローンによる薬剤散布



▲銀賞のアボロ



▲草花専攻生とシクラメン



▲ものづくり選手権にて



▲コメの袋づめ実習



ニホンナンシのGAP審査の様子



三 団体の活動内容

生徒会長として

皆で協力しながら活動をしていました。先生方が多くなり、友人や先生方が多くの楽しい時間・例年のように「あたりまえ」の日々を失いました。

二〇一二〇年は全世界で新しい年になりました。人との距離を保ち、うがいと手洗いはもちろん、人が混みをさけ家庭での時間を作多くするステイホーム。新しい生活様式で学校でも行いながら一日を充実させようとする生徒が多くなりました。このような生徒が増えたのは、臨時休校を経て学校生活を楽しく送ることができるのはあたりまえでないということを実感

したからだと思います。私たちちは臨時休校までの時間を失つてしましました。しかし、一日の大切さを実感する事ができた機会にもなました。新任生徒会長には新しい生活様式を各行各に取り入れ、新型コロナウイルスと戦いながら岡北陵高校をより一層展させ、生徒送りを充実化してほしいと思っています。最後になりましたが、今まで支えてくれた生徒会の皆さんや先生方に心から感謝します。本当にありがとうございました。

三年二組 中里峻輔



福祉科展示 体育館様子 茶道部 吹奏楽部 華道部 演劇部

4	会員登録実績	第16回役員会(各校役員署名にて実施)
7	校内意見文コンクール	意見文コンクール
7	大会見文コンクール	大会見文コンクール
7	校内農業俳句コンクール	農業俳句コンクール
9	農業俳句コンクール県大会	農業俳句コンクール県大会
9	員署名にて実施	員署名にて実施
12	第三回役員会(Zoomにて)	第三回役員会(Zoomにて)
14	都県連表彰式	都県連表彰式

農業クラブ活動報告

私は、高校1年生から農業クラブ役員として活動をめざす立場で活動に携わらせていただきました。最初は会長という責任の大きさが、本当に務まるのか不安でした。しかし、自分の方々の仲間など、多くの方々に支えていただきました。

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で予定されていた活動が出来なかつたため、県連の役員会員がZoomでのリモートとなりました。今までの農業クラブ活動とは異なる活動環境でした。臨機応変に対応することも多かったことは、自分たちには今、何が出来るのかを考える

機会が多々あったと思
ります。また私たちはくら
民員である私たちが何で
できることがあるので、
な、いかと考えました。
こで、コロナ禍で最前
線に立ち、行動して最前
線で、所管の健康
福祉センターへ本校でせ
培養しているクラマメン
送りたいと考え、直接な
渡しすることができま
した。センターの方々は目
で見ると力が湧いてきま
す」と、力が湧いてきま
くござり、こちらも嬉しい
い気持ちになりました、人
農業クラブの活動で、人
との繋がりの素晴らしさ
や、置かれている環境の
ことで、自分たちが出来る
ことを考えることの大切
さを学びました。

会長と近づいて持ちることはできないことは後で得た物を伝えることだと思います。業に関するまことに、これかなく、これを送る上で大経験を積んでしまった。ついでに、これまで培ってきた指導員としての経験をもつて、クラブ員も温かい心で接することができました。今後が、真岡北運動部の発展へ貢献するよう祈念いたしました。本当にありがとうございました。

入選選	三年三組	浅野綾華
汗流し女を捨てて農作業		
農場にヒグラン鳴く声		
子唄にて歌		
二年三組 篠崎百合花		
台風に負けるなん		
野菜たち		
春の朝目覚まし音は		
ラクター		
一年一組 小菅宮鈴		
赤色の夕焼けが照る田んぼ道		
三年二組 堀井大翔		
大切に育てたスイカ棒		
で割る		
二年一組 青木湖咲		
ゆきどけにちらつと見		
えるほれんそう		

農業ケラフ会長として

三年三組 沖 杉 采 香

農業機械科年
黒木 雄一
郷土料理を伝えていた
食品科学科三年
神杉 采
●校内農業俳句コンクール
県連盟で県大会のために開催され、県内外から多くの生徒が参加して競う。題材は、県内の農業や農村の風景などを吟詠する。発表会では、各校の代表が順次読み上げられ、観客による投票で優秀賞が決定される。

顧問 菅原 札太郎

みんなを楽にできる農業を
農機械科一年
黒子 雄大
郷土料理を伝えていきたい
食品学科三年
沖香 采香
校内農業俳句コンクール
県連盟で県大会の代わりに何か生徒のために実

あなたの将来の夢は何か
ですか
農業機械科三年 渡辺 佑馬
〔分野・Ⅱ類〕
「開発・保全・創造」
（優良賞）
みんなを楽にできる農業を
農業機械科一年 黒子 雄大
〔分野・Ⅲ類〕
「ヒューマンサービス」
（優秀賞）
郷土料理を伝えていきたい
食品学科三年 沖杉 采香
入選
● 栃木県立農業高校クラブ連盟
農業体操句コンクール
二年一組 真田 稔希
農場にヒグラシ鳴く声
業 汗流し女を捨てて農作

隼寺翼

子守の歌

子守の歌

子守り歌
二年三組 篠崎百
台風に負けるなふん
れ野菜たち

張花

家庭クラブ会長として

三年五組 小林陽依

私は昨年度から家庭クラブ役員として活動し、これまでに多くの経験をさせていただきました。

今年度は家庭クラブ会長という立場で活動させていただきました。しかし、最初にありましたのが、最初はこのような責任のある役目を果たすことができると、いかにもどかしさを感じました。

家庭クラブの校内活動としては、エコキャップ回収や災害ボランティア勉強会、調理や着付けの講習会などがあります。校外活動としては、県連の外活動として、県連の様々な行事に参加しています。しかし、今年度は新型コロナ感染症の流行により例年と同じように活動することができなくなりました。活動ができなくなりました。

セージカードを添えさせていただきます。名付け「真ごころカード」です。このカードには私達からのメッセージだけではなく、季節に合わせた

家庭クラブ活動状況について

顧問 田崎朋子



真ごころカード10月



寄せられたお礼の一つ



カーデの受け渡し

いつもありがとうございます。
最後になりますが、お手数ですが、お手伝いをお願いいたします。

令和2年度 3年生の進路状況

(1月31日現在)

在籍数	男子		女子		合計	
	生物生産科	農業機械科	食品科学科	総合ビジネス科	教養福祉科	合計
	15	39	6	14	3	77
						92
						169

就職	公務員		県内		県外		合計		
	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子	
	生物生産科	0	0	7	18	0	0	7	18
	農業機械科	1	0	27	0	1	0	29	0
	食品科学科	0	0	3	20	1	1	4	21
	総合ビジネス科	0	0	3	12	1	1	4	13
	教養福祉科	0	0	3	16	0	0	3	16
	合計	1	0	43	66	3	2	47	68

進学	国公立大学		私立大学		私立短大		専修・専門学校		未定		合計	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子
	生物生産科	1	0	1	0	0	0	6	4	0	1	8
	農業機械科	0	0	4	0	0	0	6	0	0	0	10
	食品科学科	0	0	1	1	0	1	1	6	0	1	2
	総合ビジネス科	0	0	2	1	1	1	7	5	0	1	10
	教養福祉科	0	0	0	0	0	0	0	2	0	0	0
	合計	1	0	8	2	1	2	20	17	0	3	30
												24

編集後記

同窓会報「北陵」第

四十四号をお届けします。お忙しい中、皆様はご寄稿いただきまして、誠に感謝申し上げます。さて、令和2年度は新型コロナウイルスに悩まされた一年でした。未だ終息する見通しは立っていません。その影響は、生徒たちの学習や諸活動（運動面・文化面）にも計り知れないものがありました。生徒のみなさんは、先生方と共にこの困難を乗り越え、未来を大きく羽ばたいてください。今後のご活躍に期待しています。

装飾を施しています。細

かな作業に苦戦していた

時もありましたが、何よ

りも老人給食サービス事

業を利用されている方々

から感謝の言葉が嬉し

く、さらによりよいもの

を作りたいと思うように

なりました。このような状況になつたからこそで

きたこともあり、とても

よい経験になりました。

最後になりますが、先

生徒たちの弛まぬ努力

と保護者の皆様のご協

力、そして同窓会の皆様

や地域の皆様のご支援の

おかげで、本校の令和二

年度の進路状況は、昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企

業数は減っていました

が、企業一社で採用す

る人数が減少傾向でし

た。この厳しい状況下で

も、「ぜひ真岡北陵高校

から採用したい」と地元

の製造業を中心に多くの

企業を見つけていました

。はじめに就職の状況を

報告いたします。昨年

度と比べて、新型コロ

ナウイルス等の影響によ

り、求人をいたいた企